



Ministerpräsidenten-Ehrenzeichen für Edda Eder

Beitrag

Edda Eder aus der Marktgemeinde Prien ist mit dem Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder ausgezeichnet worden. Diese rare Auszeichnung gibt es für Menschen, die schon seit vielen Jahren ehrenamtlich tätig sind. Wie der Ministerpräsident bei seiner Verleihung sagte, habe sich Edda Eder fast 25 Jahre für den Bezirk des Katholischen Deutschen Frauenbundes, als Leiterin eines Freundeskreises für Menschen mit und ohne Behinderung sowie innerhalb der Pfarrgemeinde „Maria Himmelfahrt“ vielfach verdient gemacht.

Foto: Bayerische Staatskanzlei – Die Prienerin Edda Eder erhielt aus der Hand von Dr. Markus Söder das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten mit Urkunde.

Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting

BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER
Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Prien am Chiemsee